

Diagonales : La mort d'un mot

07-10-2016

Sa résistance a été longue, mais il vient de tomber sans même que lui soient rendus les honneurs. Il en va ainsi de certaines causes : au début, elles suscitent l'enthousiasme, puis, sans qu'on comprenne précisément pourquoi, elles cessent brutalement d'intéresser. Et l'on voit leurs plus ardents partisans les ignorer soudain, à la façon de ces (faux) amis qui s'éloignent quand le vent tourne.

Après douzaine d'années d'un combat inégal, baladodiffusable a rendu les armes. Sur France Culture et France Musique, les émissions ne sont plus baladodiffusables pendant un an : elles sont désormais podcastables !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com